



## Connexion. Création. Solution.

Fondée en 1999, Mexxus Agence Média fournissant des solutions efficaces et services complets de marketing multimedia, sur mesure pour les entreprises de toute taille.

- ▶ Création de site web et hébergement de site web
- ▶ Marketing pour site web en ligne (SEO / SMM)
- ▶ Infographie
- ▶ Solutions de sécurité site web
- ▶ Applications en Intelligence artificielle
- ▶ Articles promotionnels
- ▶ Impression et la photographie commerciale
- ▶ Noms de domaine
- ▶ Enseignes et lettrage

Nous sommes résolument engagés à répondre aux besoins de nos clients et visons constamment à leur satisfaction.

## Connect. Create. Provide.

Founded in 1999 – Mexxus Media Agency delivers effective, targeted marketing solutions, custom tailored for any size business.

- ▶ Web Design | Development | Web Hosting
- ▶ Online marketing (SEO / SMM)
- ▶ Graphic design
- ▶ Web Security Solutions
- ▶ AI Applications
- ▶ Promotional items
- ▶ Printing & Commercial Photography
- ▶ Domain names
- ▶ Signage

We are dedicated to providing 1st class marketing solutions that are unique, creative, timely and address individual client needs.





## Marketing en ligne

Mexxus vous offre le service de référencement site web et de positionnement (SEO) afin de permettre à votre site web qu'il soit promotionnel ou transactionnel d'être au bon endroit et au bon moment dans les moteurs de recherche les plus populaires de la planète. Grâce à nos rigoureux processus d'analyse, vous obtiendrez des résultats impressionnants.

- ▶ Recherche de mots clés
- ▶ Le référencement technique
- ▶ Montage de liens hors page
- ▶ L'optimisation on-page
- ▶ L'évaluation des pénalités et récupération

## Online marketing

Make sure that you are at the right place at the right time with our online marketing services and be well positioned on the search engines. Mexxus offers effective online marketing solutions to help your website achieve impressive results and ranking, by applying thorough and analytical submission process.

- ▶ Keyword Research & Analysis
- ▶ Technical SEO
- ▶ Off-Page Link Building
- ▶ On-Page Optimization
- ▶ Penalty Assessment & Recovery





## Solutions de sécurité site web

Déployez votre infrastructure sur notre plateforme nuagique entièrement redondante, de haute performance et bénéficiez de sa haute fiabilité, sa sécurité et de ses fonctionnalités de gamme entreprise.

### Protection globale contre les attaques DSD

Réduction puissante des risques d'attaque (2Tb) basée sur des mécanismes de protection DSD de qualité professionnelle.

- ▶ Haute performance
- ▶ Entièrement redondant
- ▶ Infrastructure sécuritaire
- ▶ Activation immédiate
- ▶ Soutien dédié
- ▶ Automatisation performante

## Website Security Solutions

Deploy your service infrastructure on our fully redundant, high performance cloud platform and benefit from its high reliability, security and enterprise feature set.

### Global DDoS Protection

Powerful attack mitigation(2Tb) backed by enterprise grade DDoS protection gear.

- ▶ High Performance
- ▶ Fully Redundant
- ▶ Secure Infrastructure
- ▶ Instant Activation
- ▶ Dedicated Support
- ▶ Powerful Automation





## Infographie et Conception

Nous comprenons qu'en bout de ligne, ce n'est pas que de rehausser l'image de votre produit ou votre service, mais plutôt que vous devez vendre votre produit ou votre service. Nous travaillons dans le but d'assurer que votre design graphique génère le rendement escompté, plus que l'apparence et la présentation esthétique.

Chez Mexxus Multimedia, notre philosophie se résume à ceci : vous offrir ce qu'il y a de mieux au meilleur prix. Depuis 1999, que votre projet soit Web, imprimé où les deux, l'équipe Mexxus utilise les meilleures technologies tant pour la rédaction, la conception et le design le tout agrémenté d'un service personnalisé imbattable.

Nous vous aiderons à définir votre clientèle ciblée et nous vous connecterons avec ce marché facilement et efficacement.

## Graphic design service

The graphic design of your website, logo, business card and advertising are what people see when they look at your business at first glance. First impressions are vital and our professional team can help you stand out from the crowd by communicating your message strategically and effectively.

We also understand that the bottom line is not just to make your product or service look great. It must also sell your product or service by bringing in the following three factors into balance: the message(s), the media channel(s) and the audience(s).

We'll help you define your target market and help you connect with it in the most affordable and effective means possible.



## Création de site web

Nous croyons qu'en matière de création de site web, la connaissance et la passion sont indispensables. La création d'un site Web s'avère un investissement important et nous allons prendre le temps d'évaluer vos besoins. Par la suite, selon vos demandes, nous vous dirigerons afin que votre site soit complet et efficace.

Concrètement, votre site Web doit être un outil d'affaires qui vous sert et sert vos clients tout en faisant la promotion de votre image et celle de vos produits et services. Chez Mexxus, notre philosophie se résume à ceci : vous offrir ce qu'il y a de mieux au meilleur prix.

## Website Design Services

We will help you draw more attention to your site which will help your company establish a dominant position in your industry. The Internet is the world's main source of information and it has become an integral part of the business world. Having an effective website is imperative if you aim to grow your business and position your brand on the market successfully.

There are numerous benefits and advantages to having an online presence which can help you launch your business and establish your brand.





## Hébergement Web

Chez Mexxus nous prenons le temps d'apprendre à connaître votre entreprise. Nous voulons obtenir une compréhension profonde de vos objectifs et exigences techniques qui nous permettra de vous proposer des services intelligents, évolutifs qui seraient optimisés pour votre entreprise. Chaque solution que nous fournissons est soutenu par une équipe dédiée de professionnels certifiés avec des connaissances spécifiques sur vos besoins et vos objectifs d'affaires.

Notre gamme complète de services d'hébergement web permet à nos clients de se concentrer sur leur cœur de métier, tout en comptant sur Mexxus pour soutenir leur infrastructure informatique.

## Web Hosting

At Mexxus, we take the time to get to know your business – completely. Our global perspective is informed by a deep understanding of your technical requirements and business goals, allowing us to provide smart, scalable, managed web hosting services optimized for your enterprise. Every solution we deliver is supported by a dedicated team of experienced, certified professionals with specific knowledge about your needs and your unique business objectives.

Our comprehensive suite of web hosting services allows our clients to focus on their core business, while relying on Mexxus as their single point of accountability for IT infrastructure.





## Articles promotionnels personnalisés

La publicité avec les articles promotionnels a un effet durable, car elle permet la reconnaissance et le renforcement de votre marque. Ce type de marketing renforce la visibilité de la marque, car ces produits ont tendance à être conservés pour longtemps.

Les produits promotionnels confèrent une personnalité à votre marque, ce qui permet au propriétaire de se souvenir plus facilement de la marque qui lui est associée. En retour, ils sont plus susceptibles de faire affaire avec vous.

Chaque projet est unique et nous investissons toutes nos ressources pour que le résultat final soit à la hauteur de vos attentes tout en respectant votre budget initial.

## Promotional items

Advertising through promotional items has a lasting effect, as it allows brand recognition and reinforcement of your brand. This type of marketing reinforces brand exposure as those products tend to be kept for long.

Promotional products create strong customer loyalty and retention by bringing a personality to your brand, making it easier for the owner to remember the brand associated with it. In return, they are more likely to do business with you. Giving a gift or item to an individual promotes a feeling that they should reciprocate for your kind gesture.

Each project is unique and we invest all our resources so that the final result is up to your expectations while respecting your initial budget.





**Avec les services d'impression à faible coût nous prenons soin de tous vos besoins d'impression.**

- ▶ Cartes d'affaires
- ▶ Cartes d'affaires en plastique
- ▶ Accroche-porte
- ▶ Dépliants
- ▶ Bannières
- ▶ Enveloppes
- ▶ Catalogues
- ▶ Livrets
- ▶ Signets
- ▶ Calendriers
- ▶ CD et DVD
- ▶ Circulaires
- ▶ Pochettes de présentation
- ▶ Cartes d'affaires perforées
- ▶ Etiquettes en rouleau
- ▶ Catalogues
- ▶ Rolodexes
- ▶ Dépliants "Staggered Cut"
- ▶ Billets d'événement
- ▶ Cartes de vœux
- ▶ Étiquettes postales
- ▶ Cartes d'identité
- ▶ En-tête de Lettre
- ▶ Aimants
- ▶ Menus
- ▶ Tasses
- ▶ Bloc-notes
- ▶ Cartes Postales
- ▶ Affiches
- ▶ Autocollants
- ▶ Dépliants pliées "Table-Tents"
- ▶ T-shirts
- ▶ Banderoles
- ▶ Autocollants pour vitrine
- ▶ Pancartes

**With Mexxus low cost printing services we can take care of all of your printing needs.**

- ▶ Banners
- ▶ Booklets
- ▶ Bookmarks
- ▶ Brochures
- ▶ Business cards
- ▶ Calendars
- ▶ Catalogs
- ▶ CD Packages
- ▶ Club flyers
- ▶ Collectors cards
- ▶ CD Inlays
- ▶ Door hangers
- ▶ DVD Packages
- ▶ Envelopes
- ▶ Plastic Business cards
- ▶ Rack cards
- ▶ Rip business cards
- ▶ Roll labels
- ▶ Rolodexes
- ▶ Staggered cut flyers
- ▶ Stickers
- ▶ Event tickets
- ▶ Flyers
- ▶ Greeting cards
- ▶ Hang tags
- ▶ ID cards
- ▶ Lanyards
- ▶ Letterheads
- ▶ Magnets
- ▶ Restaurant Menus
- ▶ Mugs and cups
- ▶ Notepads
- ▶ Postcards
- ▶ Presentation folders
- ▶ Table tents
- ▶ Tent cards
- ▶ T-shirts
- ▶ Wide posters
- ▶ Window stickers
- ▶ Lawn signs





## **Intelligence artificielle (AI) Applications en Intelligence artificielle**

Saisissez le pouvoir de l'intelligence artificielle et du "machine learning" et bénéficiez de perspectives réalisables dans la création d'une expérience hautement personnalisée et intelligente.

Notre procédé fournit des solutions en intelligence artificielle sur mesure en optimisant les meilleurs outils et développements logistiques afin de maximiser le rendement tout en réduisant les coûts du développement et de l'entretien.



**L'analyse intelligente  
Intelligent Analytics**



**La réalité augmentée  
Augmented Reality**



**Les assistants vocaux,  
les agents conversationnels  
et les appareils IoT intelligents  
Voice Assistants / Chatbots /  
Smart IoT devices**

## **AI Applications Building Smarter Applications**

Unlock the power of AI and machine learning to gain actionable business insights and create intelligent personalized experiences.

Our process delivers custom, AI driven, solutions by leveraging best of breed tools and software development principles to maximize performance and reduce development and maintenance cost.

